

MAIOR ...AL MES

Descubrir la belleza, servir al mundo



Marzo 2025, Nº 139

Incluso a esa parte contradictoria

«Muchas veces ocurren hechos en nuestra vida cuyo significado no entendemos. Nuestra primera reacción es a menudo de decepción y rebelión. José deja de lado sus razonamientos para dar paso a lo que acontece y, por más misterioso que le parezca, lo acoge, asume la responsabilidad y se reconcilia con su propia historia. Si no nos reconciamos con nuestra historia, ni siquiera podremos dar el paso siguiente, porque siempre seremos prisioneros de nuestras expectativas y de las consiguientes decepciones.

La vida de José no nos muestra una vía que explica, sino una vía que acoge. [...] Parecen hacerse eco las ardientes palabras de Job que, ante la invitación de su esposa a rebelarse contra todo el mal que le

sucedía, respondió: “Si aceptamos de Dios los bienes, ¿no vamos a aceptar los males?” (Jb 2,10).

Pero José no es un hombre que se resigna pasivamente. Es un protagonista **valiente y fuerte**. La acogida es un modo por el que se manifiesta en nuestra vida el don de la fortaleza que nos viene del Espíritu Santo. Sólo el Señor puede darnos la fuerza para acoger la vida tal como es, para hacer sitio incluso a esa parte contradictoria, inesperada y decepcionante de la existencia. [...]

Como Dios dijo a nuestro santo: «José, hijo de David, no temas» (Mt 1,20), parece repetirnos también a nosotros: “¡No tengan miedo!”. Tenemos que dejar de lado nuestra ira y decepción, y hacer espacio —sin ninguna resignación

mundana y con una fortaleza llena de esperanza— a lo que no hemos elegido, pero está allí. [...] El realismo cristiano, que no rechaza nada de lo que existe, vuelve una vez más. La realidad, en su misteriosa irreductibilidad y complejidad, es portadora de un sentido de la existencia con sus luces y sombras. [...] Entonces, lejos de nosotros el pensar que creer significa encontrar soluciones fáciles que consuelen. La fe que Cristo nos enseñó es, en cambio, la que vemos en san José, que no buscó atajos, sino que afrontó “con los ojos abiertos” lo que le acontecía, asumiendo la responsabilidad en primera persona».

PAPA FRANCISCO, Carta Apostólica [Patris Corde](#), nº 4.

Tablón de noticias:



Formación en Afectividad

¿Cómo está hecho nuestro corazón? ¿Cómo intentar entender nuestros deseos, tensiones, luchas? ¿Qué y cómo es el amor?...

¡Nueva edición del Curso de **Afectividad** el **sábado 5 de abril!**

[Info e inscripciones](#)

¡Comparte con quien le pueda interesar!

Imagen cabecera: Georges Rouault, *Stella Vespertina, padre e hijo*, c. 1950

Actividades:

• **ENCUENTRO FCSM:**

El 8 de marzo fue la XIX edición del *Encuentro Fe Cristiana y Servicio al Mundo*, sobre el **corazón del pensamiento de Hans Urs von Balthasar en dos obras finales** *Epílogo* y *Si no os hacéis como este Niño*. Profundidad de las ponencias y mesa redonda, preguntas, coloquio, Encuentro. ¡Muchísimas gracias a todos: participantes, ponentes, voluntarios, donadores! Se pueden ver los artículos que publicaron en [Aleteia](#) y [ReL](#), y [aquí](#) los temas de los años anteriores.



• **TEATRO:**

Después del estreno de *Enrique IV* de Pirandello en el Encuentro, *La Pequeña Compañía* hará dos representaciones más los sábados 22 de marzo, y 5 de abril: [Info](#)

